



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

## <http://epaper.dpr.go.id>

**Judul** : Anies-Cak Imin Temui Habib Rizieq di Petamburan, Ada Apa?  
**Tanggal** : Rabu, 27 September 2023  
**Surat Kabar** : Seputar Indonesia  
**Halaman** : 1

Anies-Cak Imin Temui Habib Rizieq di Petamburan, Ada Apa?

Muhammad Farhan Rabu, 27 September 2023 - 23:44 WIB views: 6.679 Bacapres Anies Baswedan beserta bacawapres Muhaimin Iskandar (Cak Imin) menghadiri pernikahan putri Habib Rizieq Shihab di Markaz Syariah Petamburan, Jakarta Pusat Rabu (27/9/2023) malam.

Foto/Istimewa ADVERTISING A A A

JAKARTA - Bacapres Anies Baswedan beserta bacawapres Muhaimin Iskandar atau Cak Imin bertemu dengan Habib Rizieq Shihab di Markaz Syariah Petamburan, Tanah Abang, Jakarta Pusat Rabu (27/9/2023) malam pukul 19.00 WIB. Anies dan Cak Imin kompak mengenakan setelan baju kemeja koko muslim berwarna putih dan memakai peci songkok berwarna hitam. Sedangkan Habib Rizieq Shihab mengenakan baju gamis dan sorban berwarna putih senada.

"Benar tadi (Anies dan Cak Imin datang), sekarang sudah pulang. Mereka datang pada sekira pukul 19.00 kemudian pulang sekira pukul 21.00 WIB," ungkap kuasa hukum Habib Rizieq, Aziz Yanuar kepada MPI, Rabu (27/9/2023).

Aziz menjelaskan, kedatangan kedua pasangan bacapres dan bacawapres dari Koalisi Perubahan itu guna menghadiri undangan pernikahan putri keenam Habib Rizieq, sekaligus hadir dalam perayaan Maulid Nabi Muhammad 1445 Hijriah. Baca Juga Naik Motor, Anies Bikin SKCK untuk Daftar Pilpres 2024 "Mereka hadir untuk acara pernikahan putri ke-6 Habib Rizieq Shihab bernama Fairuz Shihab dengan Muhammad Bagir Alatas. Sekaligus Maulid Nabi SAW 1445 Hijriah," ujar Aziz.

Perihal pertemuan tersebut, Aziz menuturkan, mereka berbincang santai terkait agenda pernikahan tersebut. "Mereka ngobrol santai saja perihal pernikahan anak HRS dan silaturahmi lama tidak ketemu," jelas Aziz. Dalam dokumentasi foto yang diterima MPI, selain Anies-Cak Imin hadir pula Ketua GNPf Ulama, Yusuf Martak duduk di atas kursi. Selain itu Waketum PKB, Jazilul Fawaid juga terlihat berdiri di samping Anies guna mendampingi.

Lihat Juga: Partai Perindo: Barisan Gusdurian Kini Jadi Pendukung Ganjar-Mahfud (hab)

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Rabu, 27 September 2023 - 23:44 WIB oleh Muhammad Farhan dengan judul "Anies-Cak Imin Temui Habib Rizieq di Petamburan, Ada Apa?". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/1212073/12/anies-cak-imin-temui-habib-rizieq-di-petamburan-ada-apa-1695830960>